



“Dieu conduira Israël dans la Joie, à la lumière de sa gloire, avec sa miséricorde et sa justice.”



Comment chanter le Seigneur sur une terre étrangère à l'époque de la déportation ? Comment conserver une vivante mémoire de Jérusalem, de son temple et de celui qui y réside ? Par nostalgie ? Peut-être mais pas seulement. Des événements tragiques surgissent à l'époque tumultueuse du roi Sédécias comme d'autres adviennent lorsque la justice et la vérité sont malmenées.

Le prophète invite à accueillir dans ces contextes une autre initiative, celle de la miséricorde divine : « Debout, Jérusalem ! tiens-toi sur la hauteur, et regarde vers l'orient : vois tes enfants rassemblés du couchant au levant par la parole du Dieu Saint ; ils se réjouissent parce que Dieu se souvient. Tu les avais vus partir à pied, emmenés par les ennemis, et Dieu te les ramène, portés en triomphe. »

Hier comme aujourd'hui Dieu se souvient de nous. Revenons à lui, même si nous traversons une situation difficile. Retrouvons-le en nous en nous détournant ce de qui entrave l'espérance lorsque nous privilégions des pensées humaines autoréférencées. Revenons à la douceur de la foi, non plus en un lieu, mais en tout lieu, dès lors que Jésus-Christ nous attire à lui.

Dans le Christ-Jésus, Dieu manifeste la splendeur divine à toute la terre qui est sous le ciel. Cette deuxième semaine de l'Avent nous invite à rechercher précisément la source de la paix là où elle se livre à nous, là où elle devient une source de conversion, là où l'œuvre de Dieu se manifeste de manière certaine. L'invocation récurrente du nom de Jésus nous attire vers le Père et nous donne de participer à sa propre nature divine.

Lève-toi, Jérusalem, tiens-toi sur la hauteur, et regarde vers l'Orient ; et vois tes fils rassemblés du couchant au levant par la parole du Saint, se réjouissant de ce que Dieu s'est souvenu d'eux. Ils t'avaient quittée à pied, emmenés par les ennemis ; Dieu te les ramène portés avec honneur, comme un trône royal. « Ces événements, écrit Saint Irénée, ne sauraient

se situer dans les lieux supra célestes - "car Dieu, vient de dire le prophète, montrera sa splendeur à toute la terre qui est sous le ciel (Ba 5,3) lorsque la terre aura été renouvelée par le Christ et que Jérusalem aura été rebâtie sur le modèle de la Jérusalem d'en haut. »

A cette fin, établissons-nous dans la justice de Dieu en imitant nos prédécesseurs. Les grands hommes et femmes de Dieu furent de grands intercesseurs. L'intercession est comme « du levain » au sein de la Trinité. C'est pénétrer dans le Père et y découvrir de nouvelles dimensions qui illuminent les situations concrètes et les changent. Nous pouvons dire que l'intercession émeut le cœur de Dieu, mais, en réalité, c'est lui qui nous précède toujours, et ce que nous sommes capables d'obtenir par notre intercession c'est la manifestation, avec une plus grande clarté, de sa puissance, de son amour et de sa loyauté au sein de son peuple. (Evangelii gaudium § 281)

Michel Esposito, curé

1^{ère} lecture : Ba 5, 1-9 – 2^e lecture : Ph 1, 4-6.8-11 – évangile : Lc 3, 1-6

Campagne de fin d'année
pour le **DENIER DE L'ÉGLISE**
2023, pour la paroisse.

DERNIERE LIGNE DROITE !

N'oubliez pas votre contribution ! Elle est la

manifestation pour chacun de son attachement à l'Église, à notre paroisse et à notre communauté. **Merci à tous, chaque don compte !** Ils permettront à la paroisse d'assurer sa mission et de maintenir le budget à l'équilibre. Vous pouvez donner soit :

- par le site du diocèse via le QrCode ci-contre,
- par le biais des 2 bornes numériques dans l'église,
- par chèque au moyen des enveloppes dans les présentoirs de l'église,

Déduction fiscale !

Si vous êtes imposable, votre don au Denier est déductible de vos impôts : La déduction fiscale au titre de l'impôt sur le revenu est de 66 % dans la limite de 20 % du revenu imposable. Ainsi, un don de 300 € ne vous coûte réellement que 102 €, ou un don de 1000€ ne vous coûte que 340€. Vous recevrez un reçu fiscal à cet effet.



❖ **Monsieur le curé et toute la paroisse remercient vivement Philippe Alonso et toute l'équipe des Journées d'Amitié**, les responsables des stands, les responsables du buffet et du déjeuner ! La joie et l'entraide qui se sont encore manifestées cette année sont un beau témoignage de l'esprit de fraternité qui existe au sein de notre communauté ! MERCI !
☞ Également, un grand merci à Philippe Alonso, Sophie Renaud, Jean-Louis Grand et Bruno et Xavier Despalle pour la magnifique crèche aux multiples couleurs qu'ils ont réalisée !

Horaires

- Messes dominicales : anticipée samedi à **18h30** et dimanche à **9h30, 11h** et **18h30**. **Accueil par un prêtre de 17h30 à 18h30 du lundi au samedi.**

- Messes de semaine : Du lundi au vendredi, à **12h30** et **18h30**

Ouverture de l'église :

Lundi au vendredi, 9h - 19h - Samedi, 9h - 12h30 / 14h30 - 19h30

Dimanche, 9h - 12h30 / 16h - 19h30

Noël

Mardi 24 décembre

Messe à 18h30

Veillée avec orgue et Messe à 21h30



Dimanche 25 décembre

Messe à 11h.

Prions les uns pour les autres !

- Pour Monsieur Neil Brimson, dont les obsèques seront célébrées vendredi 13 décembre à 10h30.

❖ Jeudi 12 décembre, 20h30, atelier **Lectio divina** à la crypte, 5 Montalembert. **Thème de l'année** : « **Les prophéties dans la Bible** ». Texte de la soirée : *Mi 5 :1-7 – Annonce de la nativité*. Le groupe est accompagné par le Père Eric Morin, Docteur en théologie biblique et Directeur de l'Ecole Cathédrale. 5 rue de Montalembert. Renseignements : lectiodivina@gmail.com

LES SAMEDIS DE L'ORGUE

CONCERT DE NOËL

BACH, HAENDEL, TARTINI ET NOËLS TRADITIONNELS

TROMPETTE ET ORGUE

Yuii KANDO et Kaori SAKAI

samedi 14 décembre à 16h

Libre participation

« **Revenez à moi, de tout votre cœur, car je suis un Dieu de tendresse** ».

Mardi 17 décembre, Soirée du Pardon,

de 19h à 20h30, à l'église, après la messe de 18h30.

Vous pouvez également rencontrer un prêtre du lundi au samedi, à 17h30. **Un sacrement qui soigne !**

« Dieu est celui qui guérit les cœurs brisés et soigne leurs blessures, dit le psaume. Il le fait à travers le sacrement de Réconciliation ».



Fais de nous des veilleurs ! "Seigneur, en ce début de l'Avent, viens réveiller notre cœur alourdi, secouer notre torpeur spirituelle. Donne-nous d'écouter à nouveau les murmures de ton Esprit qui en nous prie, veille, espère. Seigneur, ravive notre attente, la vigilance active de notre foi afin de nous engager partout où la vie est bafouée, l'amour piétiné, l'espérance menacée. Seigneur, en ce temps de l'Avent, fais de nous des veilleurs qui préparent et hâtent l'avènement et le triomphe ultime de ton Royaume, celui du règne de l'Amour."

❖ **Samedi et Dimanche 7 et 8 décembre 2024, Quête diocésaine pour les Chantiers du Cardinal.** MERCI à tous de votre générosité. *Pour contribuer : par chèque envoyé au 10 rue du Cloître Notre-Dame 75004 Paris ou sur www.chantiersducardinal.fr*

Noël avec les Scouts !

☀ Ils vous proposent des **sapins Nordmann** et **des couronnes !**

Différentes tailles :

- 60cm/80cm pour 25€ - 1m25/1m50 pour 55€
- 80cm/1m pour 35€ - 1m50/1m75 : 70€
- 1m/1m25 pour 40€ - 1m75/2m : 80€

Possibilité de commander des sacs à sapin.

☀ Proposition d'**Huitres de Cancale**, n° 1, 2 et 3, livrées le jour même, à partir de 12€ la douzaine (commande jusqu'au 16 décembre)

👉 Pour passer votre commande il vous suffit juste de remplir un formulaire via le QR Code ci-contre. **Livraison** les week-ends des **30 novembre/1^{er} décembre** et **6 décembre /7 décembre**

Tout l'argent collecté aidera à financer leur camp d'été. Si vous avez des questions n'hésitez pas à contacter les Scouts à marindumontdurville@gmail.com – **07 70 42 60 59**

